

Herren Bezirksklasse TBB/BCH

FC Gissigheim : TV Hardheim
Freitag, 24.03.2023, 20:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des FC Gissigheim gegen den TV Hardheim

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Herren Bezirksklasse TBB/BCH entführten die Gäste des TV Hardheim in ihrem 18. Saisonspiel beim 8:8 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf beim FC Gissigheim. Die Gäste profitierten dabei von einem starken mittleren Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Wie knapp es im Punktspiel am Freitag wirklich zugeht, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 28:27. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann das Schlussspiel Kuhn / Dyszy. Nach dieser für beide Teams in Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom FC Gissigheim um die Nummer 1 Jochen Hetzler nun 13 Pluspunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischten Hetzler / Pfitzner ihre Gegner Kropf / Danciu beim überzeugenden Erfolg ohne Satzverlust. Kaum Chancen hatten wiederum Bundschuh / Veith beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Kuhn / Dyszy. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewannen Stahl / Ullrich die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Jochen Hetzler den Gastspieler Lukas Dyszy in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Tobias Pfitzner hatte im Einzel gegen Helmut Kuhn am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Keinen Zähler beisteuern konnte Stefan Bundschuh im Spiel gegen Ralf Wagner, das 0:3 verloren ging. Günter Veith gegen Oliver Kropf hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Reiner Stahl war im Einzel gegen Viktor Danciu nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Helmut Ullrich und Jürgen Künkel, bevor das 2:3 feststand. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des FC Gissigheim und des TV Hardheim in die Box. Wenige Chancen hatte anschließend Jochen Hetzler beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Helmut Kuhn. Das musste man neidlos anerkennen. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 10:13 für Hetzler und 11:12 für Kuhn seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Tobias Pfitzner hatte im Einzel gegen Lukas Dyszy am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 13:17 (Pfitzner) und 2:5 (Dyszy). Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Stefan Bundschuh bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Oliver Kropf dann doch niedrigerungen worden. Mittlerweile stand es damit 6:6. Günter Veith hatte gegen Ralf Wagner trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seiner Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Damit hat Veith nun ein 10:17 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Reiner Stahl war in der Partie gegen Jürgen Künkel nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Völlig überlegen agierte Stahl hierbei im dritten Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Helmut Ullrich hatte seinen Gegner Viktor Danciu beim klaren Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Das war ein souveräner Sieg. Durch das

Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:6 für Ullrich und 2:21 für Danciu seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Nicht so gut lief es dagegen für Hetzler / Pfitzner bei ihrem 0:3 gegen Kuhn / Dyszy. Dieser Doppelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Nach diesem Ergebnis weist der FC Gissigheim nun ein Punktekonto von 13:23 Punkten auf, während der TV Hardheim vor dem nächsten Spiel, das am 21.04.2023 gegen den TSV Assamstadt ansteht, 14:22 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des FC Gissigheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 21.04.2023 gegen den TSV Tauberbischofsheim.

Statistik:

FC Gissigheim

Doppel: Hetzler / Pfitzner 1:1, Bundschuh / Veith 0:1, Stahl / Ullrich 1:0

Einzel: J. Hetzler 1:1, T. Pfitzner 2:0, S. Bundschuh 0:2, G. Veith 0:2, R. Stahl 2:0, H. Ullrich 1:1

TV Hardheim

Doppel: Kuhn / Dyszy 2:0, Kropf / Danciu 0:1, Wagner / Künkel 0:1

Einzel: H. Kuhn 1:1, L. Dyszy 0:2, O. Kropf 2:0, R. Wagner 2:0, J. Künkel 1:1, V. Danciu 0:2